
COMPTE RENDU DU GROUPE DE TRAVAIL CHS DU 8/3/2011

Comme à chaque début d’année, celui-ci était presque entièrement consacré au dépouillement des 
registres Hygiène et  Sécurité de chaque site.

Sans entrer dans les détails, les quelques points suivants concernent l’ensemble des services :

1. partout, les agents s’interrogent, à juste titre, sur le bon entretien du chauffage, de la clim, 
des fontaines à eau, ascenseurs, extincteurs, etc…
en principe, des contrats d’entretien existent.
il a été proposé de faire tenir par les responsables de site un registre consultable par tous qui 
relatera les différents travaux de vérification et d’entretien effectués.

2. chaque site pourrait être doté d’une réserve de sel et d’une pelle à neige en prévision des 
intempéries et pour parer aux risques de chute ; en plus, il faudrait prévoir un contrat avec 
des entreprises qui pourraient intervenir pour déneiger.

3. l’ensemble des agents amenés à faire des visites sur place serait doté d’un sifflet à ultrasons 
contre les risques d’agression des chiens.

4. il  est  nécessaire  qu’il  y  ait  des  agents  formés  à  la  sécurité  incendie  sur  chaque  site. 
(L’ouverture d’un nouveau poste a été refusée pour ce motif dans l’Hérault).
Les changements d’ampoules et autres interventions électriques relèvent de la direction ; il 
faut demander à ce qu’un agent technique passe.

5. les formations à la défibrillation peuvent être organisées sur site.

6. les  agents  des  accueils  “ primaires ”  demandent  que  soient  installées  des  vitres  sur  les 
banques,  ce  qui  a  jusqu’à  présent  été  refusé  par  la  direction ;  c’est  une  question  non 
seulement de sécurité, mais surtout d’hygiène et nous continuerons à les réclamer.

7. Monique  Héritier  et  Stéphane  Béaghe  vont  se  mettre  en  rapport  avec  les  mairies  pour 
recenser celles qui organisent un recyclage du papier. Ce geste est préconisé sur tous les 
sites par l’inspecteur Hygiène et Sécurité.

8. des masques pour le bouche à bouche seront fournis à tous les agents qui font la formation 
initiale et les recyclages secourisme + dotation avec les défibrillateurs.

Tous ces points, et ceux qui concernent plus particulièrement chaque site seront présentés et 
votés lors de la séance plénière du CHS le 12 avril prochain.

---en bref---en bref---en bref---en bref--- en bref---en bref---en bref---en bref--- en bref---

Carpentras : une solution pour la douche en cours ?
Cavaillon : l’ascenseur : pour quand ?
Orange : le parking bientôt refait ?

Le  15  mars,  groupe  de  travail  sur  les  Documents  Uniques  d’Evaluation  des  Risques  et 
Prévention.


